

前橋市戦没者追悼式の開催を中止します

令和2年8月15日（土）に昌賢学園まえばしホール（前橋市民文化会館）大ホール（南町3丁目62-1）にて開催を予定していた前橋市戦没者追悼式を中止します。

1 中止理由

県内の新型コロナウイルス感染症拡大により、群馬県が策定した「社会経済活動再開に向けたガイドライン」の警戒度が、8月15日に「警戒度1」から「警戒度2」に引き上げられること及び市内の感染状況等を踏まえ、参列者の安全を考慮し中止とします。

なお、同日に開催を予定していた群馬県戦没者追悼式も中止となりました。

2 市長メッセージ

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、追悼式を開催直前に中止させていただくことになり心よりお詫び申し上げます。

数多の尊い命が失われた先の大戦から、今年で七十五年を迎えました。今日の平和と繁栄が、戦没者の方々の尊い犠牲と、ご遺族皆様方のご努力の上に築かれたものであることを、私たちは片時も忘れてはなりません。戦没者諸霊に対し、心からご冥福をお祈り申し上げますとともに、ご遺族の皆様方には、ご自愛いただき、ご英霊の分までご長寿であられますよう、ご多幸とご健勝をお祈り申し上げます。

本件に関するお問い合わせ先

社会福祉課 福祉総務係

電話 内線 / 3179
直通 / 027-898-6142